



Grußwort

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Auftrag der SOS-Kinderdörfer weltweit bedanke ich mich ganz herzlich dafür, dass Sie uns Ihr Vertrauen schenken.

Einen Verein am Leben halten, gemeinsam musizieren, sich selbst und anderen Freude damit bereiten, die Gemeinschaft und die Musik feiern, ist schon an sich ein wertvolles Tun, es mit einem guten Zweck zu verbinden, ist gelebte Nächstenliebe und über den Spendenerfolg hinaus sinnstiftend. Wir wissen es wirklich sehr zu schätzen, dass - *nein, nicht eins, sondern gleich zwei!* - Benefizkonzerte zu Gunsten der SOS-Nothilfemaßnahmen für die Ukraine stattfinden können und danken allen Beteiligten für ihr Engagement.

Der Bedarf an Hilfe ist riesig, innerhalb der Ukraine, wo 8 Millionen Menschen auf der Flucht sind, sowie in den Nachbarstaaten, wo 6,8 Millionen Geflüchtete in Deutschland und vielen anderen europäischen Ländern untergekommen sind. Wir tun, was wir können: Gemeinsam mit Partnerorganisationen leisten die SOS-Kinderdörfer in besonders bedrohten Gebieten wie der Ostukraine Nothilfe, unterstützen mit Lebensmitteln, Geld und bei der Evakuierung. Wir stellen Transit-Unterkünfte in sicheren Regionen zur Verfügung. Es ist uns in kurzer Zeit gelungen, drei neue Sozialzentren zu eröffnen, wir haben unser Team an Psychologen erweitert und leisten vielerorts Unterstützung im Umgang mit Traumata.

**»Die Musik drückt das aus, was nicht gesagt werden kann
und worüber zu schweigen unmöglich ist.«**

Victor Hugo

Wir legen besonders viel Wert darauf, dass die Kinder und Jugendlichen, aber auch ihre Familien, psychologisch unterstützt werden. Mit Ihrer Spendenaktion leisten Sie alle einen wichtigen Beitrag, um diese und weitere Hilfsmaßnahmen fortsetzen und Kindern und Jugendlichen in der Ukraine wieder Hoffnung und eine Perspektive geben zu können.

Mit Ihrer Hilfe können wir Großartiges bewirken.

Ihre SOS-Kinderdörfer weltweit


Petronella Eberle
Leitung Spenderdialog Anlässe